

Die Weite führt uns weiter!



**Eine geistliche Auszeit für junge Erwachsene im
Kloster Hegne vom 30.04.2025-04.05.2025.**

Die Weite führt uns weiter

Du möchtest deinen Alltag ganz bewusst unterbrechen?

Dann nimm dir doch ein paar Tage Zeit und mach dich mit einer Kleingruppe gemeinsam auf den Weg in eine geistliche Auszeit.

Schalte das Handy einmal ab und lass dich auf Zeiten der Stille, geistliche Impulse und gemeinsame Gebetszeiten ein.

Du hast auch die Möglichkeit bei Einzelgesprächen das ins Wort zu bringen, was dich gerade so umtreibt.

Die geistliche Auszeit für junge Erwachsene ab 20 Jahren findet vom **30.04.2025-04.05.2025 im Kloster Hegne** am Bodensee statt.

Wir starten am 30.04. um 18:00 Uhr und enden am 04.05. um ca. 13:00 Uhr.

Die Kosten für das Wochenende belaufen sich auf 220,00€ inklusive einfacher Unterkunft und Verpflegung.

Es stehen Einzel- und Mehrbettzimmer zur Verfügung.

Gib bei deiner Anmeldung an, ob du ein Einzelzimmer möchtest oder bereit bist in einem Mehrbettzimmer zu schlafen.

Die An- und Abreise liegt in deiner Hand. Das Kloster Hegne ist gut mit der Deutschen Bahn zu erreichen.

Der Bahnhof Hegne ist fußläufig nur etwa fünf Minuten vom Kloster entfernt. Auch mit dem eigenen PKW ist die Anreise möglich. Parkplätze sind am Kloster vorhanden.

Anmeldefrist ist der 28.02.2025.

Wir bitten dich um Verständnis, dass erst nach diesem Termin eine Anmeldebestätigung verschickt werden kann.

Die Kursleitung hat Pastor Oliver Schmitz. Er wird von Sr. Birgit-Maria Krietemeyer aus dem Kloster Hegne bei diesem Angebot unterstützt.